
RI:ロータリーは機会の扉を開く (Let's make fellows) 友達を作ろう！

出席報告：29名　メーキャプ3名欠席11名　主席率：72.5％29名 メーキャプ3名 欠席11名 主席率：72.5％

基本的教育と識字率向上月間

本日のプログラム 神田会長 ソウホンウクさん ハッピーバースデー

野口委員長：三木委員長 委員長の皆様お疲れ様でした。 柳下委員長 大塚委員長

小藤委員長

原口会員 大澤会員

原口委員長 鈴木委員長 牧野委員長 中村委員長 大澤委員長

会報委員長：鈴木幹枝

国際ロータリー第2570地区

HIGASHIMATSUYAMA MUSASHI ROTARYCLUB

1124回例会 2021年６月１０日（木）ガーデンホテル紫雲閣19時点鐘 会長神田 茂 幹事：鯨井美知子

出席報告：2５名 メーキャップ０名 欠席15名 主席率：62.５0％

神田会長：当年度のクラブ協議会です。委員長の皆様一年の総括お願いします。鯨井幹事：神田年度の委員

長の皆様宜しくお願いします。ソウくんお手伝い有難う。笠原徳之：久しぶりにZOOM参加ではなくリアル

出席です。原口茂治：５月30日結婚記念日お菓子を美味しく頂きました。柳下武：結婚記念日の和菓子美味

しく頂きました、福屋さんのぼたん団子が特におすすめです。林好久：神田年度協議会宜しくお願いします。

山下茂：楽しく過ごしましょう。中村明彦：久しぶりにニコニコさせて頂きます。鈴木幹枝：米山奨学生ソ

ウさんようこそ！瀧澤浩：神田年度最後のクラブ協議会神田会長、鯨井幹事そして皆さまお疲れ様でした。

小藤恵美子：暑いですが頑張りましょう！三木成治：暑い！暑い！体調崩さないように。宮村明彦：後1回

例会がありますが、コロナ禍の中一年間お疲れ様でした。大澤幸吉：先日のピオニーパークでの椅子ペンキ

塗り、花の植替えご協力有難うございました。高橋昇：元気に過ごそう！牧野大俊：皆さま1年間有難うご

ざいました。 広報委員長：鈴木幹枝

会長方針：ロータリーアンは手を携えて 月間テーマ:ロータリー親睦活動月間

ニコニコボックス 本日もたくさん頂きました！



Ｒ３．６．１０第１１２４回 会長の時間

本日は神田年度の最終のクラブ協議会です。各委員長の皆様に

年度計画書の方針・計画の達成状況のご報告をお願い致します。

この１年、コロナ禍の中で親睦活動等全く出来なかった行事もあ

りましたが、皆様のご提案・ご協力を頂きながら奉仕活動が出来

ましたことを、改めて、委員長をはじめ、会員の皆様に感謝申し

上げます。

各委員長の皆様、本日は宜しくご報告をお願い致します。


